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ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

На поклон к власти не ходили

Д епутат предельно от-
крыто рассказал об 
итогах огромной орга-

низационной работы актива 
Омского обкома КПРФ под 
руководством его доверенно-
го лица, члена бюро Омского 
обкома КПРФ Ивана Ивченко 
по сбору подписей муници-
пальных депутатов в под-
держку его кандидатуры: 

— КПРФ в Омской области 
— единственная оппозицион-
ная сила, которая может са-
мостоятельно пройти муни-
ципальный фильтр. У нас в 
общей сложности 354 депу-
тата всех уровней. Необходи-
мо было сдать минимум 210, 
максимум 220 подписей. Так 
что вопрос количества про-
блему не составлял. Но второе 
условие, которое касалось уже 
депутатов районных Советов, 
было сложным. Требовалось, 
чтобы были представлены де-
путаты муниципальных об-
разований, то есть депутаты 
районных Советов и горсове-
та, не менее чем из 25 муни-
ципальных образований. На-
ши депутаты представлены в 
Советах 19 муниципальных 

образований области. Основ-
ную работу мы закончили в 
начале июля, у нас было со-
брано 357 подписей, но нам 
не хватало подписей депута-
тов райсоветов ещё из четы-
рёх районов. Была проведена 
достаточно серьёзная работа 
с представителями других  
политических партий и са-
мовыдвиженцами. Мы её ус-
пешно завершили к 12 июля. 
17 числа мы сдали подписи. 
Проверка была достаточно 
тщательной, пять подписей 
забраковали из-за ошибок 
нотариусов. Но нам всего хва-
тило, и 26 числа избиратель-
ная комиссия зарегистриро-
вала меня в качестве канди-
дата в губернаторы. 

Андрей Алехин подчеркнул 
также, что за других предста-
вителей якобы оппозицион-
ных партий подписи собира-
ли муниципальные адми-
нистрации по распоряжению 
из областного правительства 
и в обкоме есть документы, 
это подтверждающие. Также 
кандидат в губернаторы от-
ветил на вопросы журнали-
стов. Самым как бы «острым» 

был вопрос о том, что якобы 
Хоценко «помог» Алехину 
пройти муниципальный 
фильтр ради того, чтобы ито-
ги предстоящих выборов 
имели хоть какую-то ви- 
димость легитимности, — 
«КПРФ могли не пустить на  
выборы, но допустили, чтобы 
вы своим участием придали им 
видимость конкурентности»: 

— Мы заранее договори-
лись, что если сами не суме-
ем собрать подписи, то к вла-
сти обращаться не будем. Не 
сумели — так не сумели. Не 
смогли. Не участвуем в выбо-
рах. Но мы собрали в общей 
сложности 357 подписей. 
Сдали в избирательную ко-
миссию 220. Большинство, 
понятно, депутаты, избран-
ные от КПРФ. Самовыдви-
женцев — 14 депутатов, 
«Справедливая Россия» —  
3 депутата и, как ни странно, 
«Единая Россия» — 10 депу-
татов. Это те депутаты, как 
правило, беспартийные, ко-
торые не разделяют линию 
партии. Усилия для того, что-
бы не пустить КПРФ на вы-
боры, предпринимались, дав-

ление на наших депутатов 
было сильное. К сожалению, 
ряд наших товарищей, кото-
рые были избраны от КПРФ, 
сломались и отдали свои под-
писи, в основном ставили 
подписи за Казанина. Им в 
администрациях расписыва-
ли, за кого они должны по-
ставить подписи. Это поряд-
ка 5—6 депутатов от КПРФ. 
Когда мы им задавали во-
прос: «Почему так?» — от-
вечали: «Нам здесь жить». То 
есть давление было достаточ-
но серьёзное. Кстати, 10 под-
писей депутатов от «Единой 
России» не были решающи-
ми. Критичной оказалась си-
туация с депутатами район-

ных Советов. Так вот, среди 
них в «критичных» районах 
были самовыдвиженцы. 

То есть разговоры о том, 
что, дескать, «Алехина ми-
лостиво пустили на выбо-
ры», — чушь. У технологов 
«партии власти» не хватило 
ресурса для того, чтобы не 
пустить Алехина, не удалось 
сделать намечавшуюся 
«подмену коммунистов», то 
есть когда левопатриотиче-
ски настроенному электора-
ту вместо кандидата от 
КПРФ подсовывают спойле-
ра от «коммроссов». 

 
Пресс-служба Омского  

обкома КПРФ.

«Юные герои 
сороковых, 
пороховых»

В  своём выступлении 
Олег Волобуев расска-
зал, какие ответствен-

ные решения приходилось 
принимать подросткам само-
стоятельно, ведь у многих из 
них на тот момент уже не бы-
ло родителей. 

До войны они — обычные 
девчонки и мальчишки. Иг-
рали, учились, помогали 
старшим. На их хрупкие пле-
чи легла тяжесть невзгод, бед-
ствий, горя военных лет. Они 
теряли родных и близких, 
разучились плакать. Среди 
них были те, кто сражался 
вместе с отцами, дедами и 
братьями. Они участвовали в 
партизанских отрядах, вы-
полняли важные поручения, 
помогали решать военные за-
дачи. Многие из них были 
удостоены государственных 
наград. К сожалению, среди 
них немало погибших. 

Участники «круглого стола» 
посмотрели фильм «Юные ге-
рои Сталинграда». Затем с не-
большими докладами высту-

пили школьники. Они также 
исполнили песни «Журавли», 
«Аист на крыше». В заверше-
ние мероприятия Олег Воло-
буев рассказал о подвиге На-
ди Богдановой, которая на-
чала сражаться с фашистами 
в девять лет. 

Сотрудники библиотеки 
познакомили участников 
«круглого стола» с произве-
дениями Сергея Алексеева, 

серией книг о пионерах-ге-
роях, сборниками о Великой 
Отечественной войне и дру-
гими материалами, представ-
ленными на книжной выстав-
ке «Юные герои сороковых, 
пороховых». 

Подобные мероприятия спо-
собствуют воспитанию патрио-
тических чувств у подрастаю-
щего поколения, знакомят с 
историей страны и событиями 
минувшей войны, учат ответ-
ственности и справедливости, 
дают возможность узнавать ге-
роические примеры, помогаю-
щие формировать высокие ка-
чества гражданина России. 

Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

ФАЛЬСИФИКАТОРЫ ИСТОРИИ

Несмотря на отсутствие исторического об-
разования, данный гражданин считает 
себя специалистом по исследованиям зо-

лотого запаса России в разные эпохи и публико-
вал книги по данной проблематике. Лектор не-
однократно призывал не верить энциклопедиям 
и Википедии, потому что там неправда. Верить 
надо ему, он был в архивах, и только он знает 
документы, а больше никто. Долгое время он не 
мог назвать источники, потому что они секрет-
ные. А что касается его деятельности, то следы 
её заметают негодяи-политики. (Хотя его филь-
мы неоднократно транслировались на каналах 
«НТВ», «Спас», «Россия1») И то, что он то чётко 
щеголяет цифрами, то смотрит и читает их с 
презентации, тоже не добавляет доверия к до-
кладчику. 

Теперь ближе к делу. В содержательной части 
выступления заявляется о том, что к началу 
империалистической войны Российская импе-
рия фактически обладала самым большим зо-
лотым запасом в мире. По заветам докладчика 
игнорируем Википедию, в которой говорится, 
что у Франции и США он был больше. Также, 
вероятно, мы должны игнорировать тот факт, 
что на начало Первой мировой войны ино-
странная доля общегосударственного долга ца-
ризма (то есть ссудный капитал) в два раза пре-
восходила все иностранные капиталовложения 
в экономику России (то есть инвестиционный 
капитал). В альтернативной истории утвержда-
ется: Британская империя была настолько ни-
щей, что Николай II пятью траншами золотого 
запаса России спас Британию от поражения в 
войне уже в октябре 1915 года. И чтобы не пла-
тить по счетам, британцы свергли царя. В дей-
ствительности военная катастрофа в самом 
деле угрожала Франции, и русское наступление 
спутало планы Германской империи. А вот ко-
гда немцы били русских, французы с англича-
нами на помощь союзникам по Антанте не 
спешили. На мой взгляд, это убедительнейшее 
доказательство, кто кому на самом деле был 
должен. Временное правительство тоже плати-
ло золотом за военные поставки. 

Лектор отмечает, что с сентября 1917 года 
Российское государство именовалось «Россий-
ской республикой», поэтому, когда Ленин гово-
рил, что свергал монархию, он грешил против 
истины. Тут я крепко призадумался: «А когда 
это и где Ленин говорил о том, что он свергал 
царя?» По-моему, это как раз монархисты 
утверждают, когда демонстрируют свои по-
истине «широчайшие» знания истории. 

Рассказано было и про созданный Троцким 
Комитет революционной обороны Петрограда. 
Оказывается, создан он был для грабежа золота. 
Причём, по словам оратора, чекисты ограбили 
банки, а выпущенные уголовники — всё осталь-
ное. При всей вредительской деятельности 
Троцкого после поражения во внутрипартийной 
борьбе стоит отметить, что данную организа-
цию он не возглавлял и вообще в ней не чис-
лился. И угроза Петрограду действительно была. 
Шутки ради столицу из Петербурга в Москву 
переносить бы никто не стал. 

Далее утверждается, что Ленин включил в 
Украину Донбасс и Новороссию, потому что 
того требовал Брестский мир. А украинская 

Рада за это обещала немцам зерно. И вот, го-
ворит автор бестселлеров, за это немцы обес-
печили власть Раде. Тут я вынужден был вновь 
крепко призадуматься. Да, Рада обещала мно-
го вкусностей немцам в обмен на помощь в 
борьбе с Советами. Но ведь немцы же Раду 
свергли и установили марионеточный режим 
Скоропадского. Несмотря на общее антисо-
ветское содержание, по форме Рада Петлюры 
и гетманщина Скоропадского — это разные 
режимы. 

Исторический контекст продолжался. В марте 
1919 года, когда Колчак ещё не наступал, боль-
шевики предложили больше золота Западу, и 
тот прекратил поддерживать белое движение. 
Крепко задумываться я не уставал, ведь во-
обще-то как раз генеральное наступление Кол-
чака началось именно в первых числах марта 
1919 года. А осенью наступал Деникин! 28 ок-
тября 1919 года Маннергейм писал: «Никто из 
политиков не сомневается, что поражение Со-
ветской власти — вопрос времени». 

Так вот, тонны золотого запаса были переда-
ны Западу через покупку вагонов. Купили 36, а 
Ленин запретил Дзержинскому расследовать 
это дело. Затем Юрий Владимирович Ломоно-
сов, отвечавший за закупку, удрал за границу. 
Да, есть такой факт бегства Ломоносова. Но 
контрреволюция и интервенция нанесли и без 
того отсталой экономике бывшей Российской 
империи колоссальный ущерб. Россия оказа-
лась перед риском неиллюзорного тотального 
хозяйственного коллапса. 

Не надо быть великим экономистом, чтобы 
принять непреложный факт, что без транспорта 
экономика работать не будет. Вообще. И закуп-
ка вагонов была насущной необходимостью. 

В конце достопочтенную публику ожидал 
феерический срыв покровов. Впервые (!) был 
представлен документ, согласно которому до 
революции золота было на 700 млн рублей, а 
осталось 700 тысяч. Казалось бы, объявление 
Ленина немецким шпионом при Временном 
правительстве, белогвардейская агитация, 
эмигрантская агитация, геббельсовщина, за-
падная пропаганда «холодной войны», антисо-
ветская истерия 90-х, книги Старикова с назва-
нием «Разгадка «русской» революции» обсосали 
всевозможные мифы сотни раз, а тут вот те на 
— опять новинка. Да, было сокращение золотого 
запаса, но никак не в тысячу раз! 

Вся презентация показалась состоящей из 
домыслов, вымыслов, передёргиваний, двой-
ных стандартов. Почему-то царю и Временному 
правительству незазорно было вывозить золото 
России за рубеж, а Советская власть делала это 
во зло. Странная логика. Плюс постоянные за-
явления в духе: «не верьте энциклопедиям, а 
верьте мне». 

И, с одной стороны, радует, что зрителей бы-
ло немного, но, с другой — мифы и фальшивки, 
тиражирующиеся с 90-х, ещё имеют место быть, 
появляются новые, и им предоставляют места 
в государственных учреждениях и на феде-
ральных каналах. 

Да, справедливо отмечается, что «история — 
сложная наука». Поэтому изучайте историю и 
не дайте себя обмануть. 

Андрей ХАРЧУК.

Тайна золота 
В Омском центре краеведческой информации состоялась лекция «Судьба зо-

лота Российской империи (1914—1922): Николай II. В.И. Ленин. Адмирал Кол-
чак». Лектором выступил А.Г. Мосякин. 

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

И сполняющий обязан-
ности директора МУП 
«Метро Мир» Алексей 

Галкин отметил, что срок 
окончания строительства 
станции «Спортивная» пере-
несён на 1 октября 2023 года. 
Технически объект готов на 
95%. Сам контракт продлён 
до 31 декабря 2023 года, что-
бы завершить все процеду-
ры. Выполнены работы по 
конструктивным элементам, 

монтажу основного оборудо-
вания: эскалаторы, системы 
вентиляции, электрошкафы. 

Владимир Анисимов отме-
тил, что по «Спортивной» есть 
вопросы с отводом ливневых 
и канализационных стоков, 

обеспечением электриче-
ством. Руководитель рабочей 
группы призвал и.о. директора 
«Метро Мир» предоставить в 
Законодательное собрание 
полную информацию по ви-
дам и срокам работ. 

На проект продления 
Дзержинской линии метро, 
по оценке начальника 
управления пассажирских 
перевозок Михаила Нику-
лина, требуется от 500 до 
550 млн рублей. Проекти-
рование перегонного тон-
неля до станции «Гусино-
бродская» обойдётся в 50 
млн рублей. Первый этап 
проектирования включает 
достройку второго пере-
гонного тоннеля от «Берё-
зовой рощи» до «Золотой 
Нивы». По поводу транс-
портной доступности 
«Спортивной» Никулин от-
метил, что туда планиру-
ется перенос конечной 
остановки пригородного 
транспорта, отправляюще-
гося от «Областной боль-
ницы». Также определены 
городские маршруты. 

Как отметил Владимир 
Анисимов, развитие метро 
— это не только новые тон-
нели и станции, но и сово-
купность всей транспортной 
инфраструктуры, поэтому 
«Спортивную» нужно до-
строить как можно скорее.  

— Осенью начинается ре-
гулярный чемпионат Конти-
нентальной хоккейной лиги, 
и болельщикам нужно будет 
добираться на матчи, — ак-
центировал парламентарий. 

Владимир Анисимов доба-
вил, что на проектирование 
метро при условии софинан-
сирования с городом из 
областного бюджета выделят 
180 млн рублей. 

 
Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ. 

 
q Проект станции «Спортив-
ная».

В повестке — вопрос метро

Министр труда и социаль-
ного развития Омской обла-
сти Владимир Куприянов 
предложил Законодательному 
собранию изменить госу-
дарственную программу Ом-
ской области, утверждённую 
ещё в 2013 году. 

 

Согласно его предложениям, уве-
личивается финансирование на 
оборудование пандусами жилых 

домов, обустройство жилья инвали-
дов, обеспечение их техническими 
средствами реабилитации. Не слиш-
ком большие суммы — от 1 миллиона 
рублей до 16, то есть повезёт далеко 
не всем омичам с ограниченными 
возможностями здоровья, но пораду-
емся хотя бы за некоторых. 

Правда, произойти это должно за 
счёт сокращения одной важной стро-
ки программы: строительства соци-
альной деревни в посёлке Северном, 
который находится на окраине Ле-
нинского округа. Областной бюджет, 
впрочем, и предполагал выделить не-
много, основное финансирование 
планировал взять на себя федераль-
ный: почти миллиард в 2023-м и 154 
миллиона в 2024-м. Теперь финанси-
рование запланировано на 2026 год. 
Ну, как водится, обещанного придётся 
ждать ещё три года, так что будет ли 
социальная деревня вообще? Мы же 
все знаем истории про метро, гидро-
узел, аэропорт… Планировалась она 
на территории психоневрологическо-
го интерната в посёлке Северном. 
Проектом предусматривалось строи-
тельство пяти двухэтажных кирпич-
ных домов, разбитых на четыре сек-
ции, с отдельными входами. В каждой 
— по две спальни, гостиная, кухня и 
санузел. На первом этаже в секции 
должны были располагаться отдель-
ные помещения для хранения коля-
сок. Рядом с каждым домиком — не-
большие участки для сада и огорода. 

В социальной деревне обещали соз-
дать 80 дополнительных мест к 420 
существующим в психоневрологиче-
ском интернате. Но в этом случае важ-
но не столько количество мест, сколь-
ко качество жизни, которое должно 
было измениться у 80 человек с 
ограниченными возможностями здо-

ровья. Планировалось, что в коттед-
жах поселят инвалидов, которым ор-
ганизуют сопровождаемое прожива-
ние, это технология социального об-
служивания, предусматривающая 
предоставление инвалидам разных 
услуг — образовательных, медицин-
ских — в благоприятной для них об-
становке, максимально приближен-
ной к домашней. Пока у людей с ум-
ственной отсталостью, достигших со-
вершеннолетия, выбор невелик: на-
ходиться на иждивении у родных или 
отправляться в закрытые специали-
зированные государственные учреж-
дения. Как живётся в некоторых из 
них, рассказать могут многие, но оби-
тателям психоневрологических ин-
тернатов обычно не верят. 

«Сделал что не так, запсиховал — 
тебя под холодный душ тащат и шлан-
гом резиновым лупят. Если под душ 
лень тащить, просто палками зелёны-
ми, резиновыми, которые для лечеб-
ной физкультуры применяются, бьют. 
Когда нянечки или медики-женщины 
сами не справляются, зовут мужиков 
на подмогу: слесаря, плотника, коче-
гара. Не помогает — укол такой вле-
пят, что будешь лежать, глазами хло-
пать и под себя ходить. Делать нечего. 
Сначала у нас воспитатели были, ка-
кие-то мероприятия организовывали, 
а потом их сократили. Сиди в палате, 
как мышь, или в футбол гоняй», — 
рассказывал Серик Отынчинов, вы-
пускник одного из психоневрологи-
ческих интернатов Омской области, о 
котором наша газета писала. 

Нельзя, конечно, утверждать, что по-
добное тому, о чём рассказал Серик, 
происходит во всех психоневрологи-
ческих учреждениях Омской области и 
России. Но родным всё равно страшно 
отдавать туда детей, сестёр, матерей... 

Серику удалось «выйти на волю» в 
22. При достаточной силе воли это 
редко, но случается, если человек не 
признан недееспособным, но жить од-
ному — тоже не сахар: люди, много 
лет пробывшие в закрытых учрежде-
ниях, часто становятся жертвами мо-
шенников. Серику повезло — ему по-
могает благотворительный фонд 
«Мир, в котором нет чужих. Мир рав-
ных возможностей», благодаря ему 
спустя семь лет он получил жильё от 
государства, как и положено сироте. 

Но он способен жить хоть и при под-
держке добрых людей, зато без еже-
дневного пригляда. 

Большинству же выпускников пси-
хоневрологических интернатов не-
обходимо постоянное сопровожде-
ние. Как раз для такой категории мо-
лодых людей с умственной отста-
лостью в 1955 году в Великобритании 
создали первое социальное поселе-
ние. Сейчас в 20 странах мира насчи-
тывается около 100 социальных дере-
вень. В России, правда, их немного: 
деревня Светлана под Санкт-Петер-
бургом, Отрадный Сад в Бурятии, Чи-
стые Ключи под Москвой, Исток и За-
речная в Иркутской области. 

Исток и Заречная были одними из 
первых в России. Поэтому непонятно, 
отчего и министерство труда и соци-
ального развития Омской области, и 
провластная пресса называли первым 
за Уралом именно прожект омской со-
циальной деревни. Объединившись, 
матери молодых инвалидов создали 
социальные деревни в 35—40 кило-
метрах от Иркутска. Спустя 10 лет уже 
на собственном опыте они утвер-
ждают, что это идеальная форма адап-
тации инвалидов с нарушениями ин-
теллекта. В Истоке и Заречной живут в 
основном молодые инвалиды I—II 
групп с тяжёлыми формами умствен-
ной отсталости, шизофрении, аутизма, 
эпилепсии. Обе деревни существуют 
за счёт пенсий инвалидов, выигран-
ных грантов, а также небольших дохо-
дов от продажи собственной продук-
ции из мастерских, от реализации мо-
лока и овощей с огорода. Жизнь в де-
ревнях строится по определённому 
ритму, она расписана по минутам: ра-
бота в мастерских, обучающие заня-
тия, медицинские процедуры, полез-
ный досуг. Функции врачей и соци-
альных педагогов выполняют родите-
ли и штатные сотрудники. 

В Омске планировали создать соци-
альную деревню несколько нестан-
дартную — прямо на территории пси-
хоневрологического интерната, то есть 
тоже на закрытом пространстве. Но 
это могло стать началом человечного 
подхода к психоневрологическим 
больным. Тем более что коллектив ин-
терната в Северном как раз первым в 
стране внедрил опыт трудовой реаби-
литации молодых инвалидов. 

— Эту практику мы ведём ещё с 2005 
года и уже доказали эффективность 
активного сопровождения людей с 
ограниченными возможностями, — 
рассказывал директор Омского дома-
интерната Владимир Метлицкий. — 
Когда человек трудоустроен, занят ра-
ботой, его дела очень быстро идут на 
лад. Уже более двухсот наших молодых 
пациентов научились самостоятельно-
сти, поправили здоровье, вернулись в 
семьи. 

Нынешнее постановление не пред-
полагает полного отказа от идеи — на-
против, обещает областное финанси-
рование, но только, повторим, в 2026 
году. Хотя в 2023-м коттеджи планиро-
вали уже сдать в эксплуатацию. Затем 
сроки сдвинули на октябрь 2024 года… 
Правда, глядя на картинки проекта от 
минсоцразвития, он явно негодный — 
мало того что не запланированы ма-
стерские для трудовой реабилитации, 
так ведь даже не предусмотрены пан-
дусы при входе в дома, наверняка и 
лифты для подъёма на второй этаж не 
запланированы. Так что скорее всего 
гуманизм откладывается надолго. 

Удивительно, что социальная де-
ревня считалась уже практически 
состоявшейся: чиновники минсоц-
развития Омской области и России 
подписали соглашение о её созда-
нии, более полумиллиона рублей 
ушло на проект, в феврале 2023 года 
интернат в Северном объявил аук-
цион на строительство. Провластная 
пресса ликовала и писала о «мас-
штабном социальном проекте, ко-
торый будет реализован в рамках 
национального проекта «Демогра-
фия», — первой за Уралом социаль-
ной деревне». Амбиции, как всегда, 
обернулись пшиком. 

— А теперь представьте, сколько 
человек приняли участие в разра-
ботке программы, в создании самого 
проекта, который неизбежно уста-
реет к 2026 году? — рассуждает Адам 
Погарский, депутат Законодательно-
го собрания Омской области от 
КПРФ. И такое не впервой. Рассчи-
тывается всё до копейки. А потом — 
изменения и очередные изменения. 
На 2026 год предполагается зало-
жить на строительство социальной 
деревни около 265 миллионов руб-
лей. Понятно, что с учётом посто-
янной инфляции на эти деньги через 
три года тоже ничего не построишь 
и проект опять окажется прожектом. 
Опять будет пересчёт — уменьшить 
финансирование или увеличить, 
снова чиновники будут считать, де-
путаты — обсуждать, голосовать… 

 
Наталья ЯКОВЛЕВА.
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Деревня, которой нет 
В Омской области заморозили проект строительства 

«первой за Уралом» социальной деревни

Новосибирская библиотека им. М.М. Пришвина про-
вела «круглый стол», посвящённый подвигам юных ге-
роев Великой Отечественной войны. Мероприятие 
приурочено к 80-летию разгрома фашистов под Ста-
линградом и Курском. В нём участвовал первый секре-
тарь Октябрьского райкома КПРФ Олег Волобуев.

Состоялась пресс-конференция первого секретаря Омского обкома КПРФ, 
депутата Госдумы РФ Андрея Алехина. Она была посвящена регистрации его в 
качестве кандидата в губернаторы и итогам первого этапа выборов — про-
хождению муниципального фильтра.

Заседание рабочей 
группы по развитию но-
восибирского метро под 
председательством де-
путата от КПРФ Вла-
димира Анисимова со-
стоялось в Законода-
тельном собрании. Пар-
ламентарии рассмотре-
ли вопрос продления 
Дзержинской линии, а 
также перенос срока 
открытия станции 
«Спортивная». 


